

Zeitschrift: Clubnachrichten / Schweizer Alpen-Club Sektion Bern
Herausgeber: Schweizer Alpen-Club Sektion Bern
Band: 56 (1978)
Heft: 3

Rubrik: Sektionsnachrichten

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. [Siehe Rechtliche Hinweise.](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. [Voir Informations légales.](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. [See Legal notice.](#)

Download PDF: 18.01.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Voranzeige:

1. April Fuchsenried-Wohlensee-Unterwohlen (Samstagnachmittag)

Gruppe A: Bern Schanzenpost ab 14.00, Fuchsenried an 14.30. Wanderung über Mühlebergwerk-Schürhubel-Eimatt-Steinischweg-Hofen nach Unterwohlen (ca. 2½ Std.). Höck im Rest. Kreuz. Leiter: Edi Zbinden, Tel. 45 25 79.

Gruppe B: Bern Schanzenpost ab 15.00, Kappelenring W an 15.13, Wanderung nach Wohlen (ca. ¾ Std.). Leiter: Robert Baumgartner. Rückfahrt mit Postauto: 17.41, 18.35, 18.40, 20.00. Meldeschl. 31.3.

Jugendorganisation

9. März 1978, Donnerstag, 20.15 Uhr im Klublokal, Diasvortrag von Andreas Brun (ehemaliger JO-ler) über die AACB-Expedition im St. Elias-Range (Kanada). Die Expedition führte ihre Teilnehmer in einen buchstäblich weissen Flecken der Erde. Wer kennt schon das Grenzgebiet zwischen dem Yukon und Alaska nördlich des 60. Breitengrades? Andreas und ich hoffen auf einen Riesenaufmarsch. Ein lohnender Abend wird es bestimmt.

Samstag, 1. April bis 8. April, Skitourenwoche Rheinwaldgebiet, Leiter: Kurt Wüthrich.

Vorgesehenes Programm: Hinterrhein-Zapporthütte, Puntone dei Fracion, Rheinquellhorn/Vogelberg, Rheinwaldhorn-Läntahütte, Güferhorn, ev. Grauhorn, Rheinwaldhorn-Zapporthütte, Chilchalpstock-Hinterrhein. Nebst einer einwandfreien Tourenausrüstung sind Harscheisen obligatorisch. Es wird hochgebirgstaugliche Winterbekleidung verlangt.

Letzter Anmeldetermin: Freitag, 3. März. Auf 10 fortgeschrittene und ausdauernde Skitourenfahrer beschränkt. Bei weniger als 6 Anmeldungen wird die Tourenwoche nicht durchgeführt.

JO-Chef: K. Wüthrich

Foto- und Filmgruppe

14. 20.00 Uhr im Clublokal; Diskussionsabend
Bitte Aufnahmen, s/w oder Dia, mitbringen.

Gesangssektion

22. und 29. März: Proben

Sektionsnachrichten

Protokoll der Mitgliederversammlung

vom 1. Februar 1978, 20.15 Uhr im Burgerratssaal des Casinos Bern

I. Teil

Der Präsident, Christian Ruckstuhl, begrüsst ca. 150 Mitglieder und Angehörige. Hr. Dr. D. Bodmer lässt sich entschuldigen.

Protokoll. Das Protokoll der Mitgliederversammlung vom 4. Januar 1978 wird diskussionslos genehmigt.

Der Präsident kann an der heutigen Mitgliederversammlung den neuen Wortlaut betreffend Definition Winterhütten gemäss Antrag Dr. Hilfiker (siehe Protokoll der MV vom 4.1.1978 Ziffer 3 b) noch nicht bekannt geben.

Mutationen. Todesfälle: Walter Müller, E 1920, gest. 6.12.77, Arnold Buser, E 1925, gest. 31.12.77, Jean Trachsler, E 1974, gest. 31.12.77, Rudolf Mollet, E 1911, gest. 17.1.78, Ernst im Obersteg, E 1923, gest.

26.1.78. Hinweis: Um Doppelspurigkeiten zu vermeiden, wird die Totentafel lediglich in der Zeit vom Mai bis August publiziert. Für die übrige Zeit wird auf das Traktandum Mutationen im jeweiligen Protokoll der Mitgliederversammlung verwiesen.

Aufnahmen: Die in den Clubnachrichten vom Februar 1978 publizierten Bewerber werden mit Applaus in die Sektion aufgenommen. Der Präsident heisst die Neuaufgenommenen willkommen und orientiert über das Bestehen des Klublokals als Treffpunkt zu Tourenanlässen. Er macht ebenfalls darauf aufmerksam, dass die Sektion über eine umfangreiche Bibliothek verfügt, welche den SAC-Mitgliedern zur Verfügung steht.

Mitteilungen. Gaudi: Das Baugesuch in der Bausache Gaudi ist augenblicklich beim Amt für Gewässerschutz in Prüfung. Die Korrektur im Grundbuch betreffend Eigentumsverhältnis im Gaudi wurde mittlerweile vorgenommen. Die Sektion Bern SAC ist Eigentümerin von 3,30 Aren, Gebäude, Platz und Umschwung auf der Gaulialp. Die Baukommission wird demnächst die Arbeitsvergabe vornehmen. Bei der Arbeitsvergabe kann die Baukommission frei entscheiden. Gemäss Beschluss des Vorstandes ist in erster Linie das einheimische Gewerbe zu berücksichtigen, seine Mitglieder des SAC, aus dem Baugewerbe.

Club-Langlauf auf der Süderen: Am Samstag, 28. Januar 1978, fand das 5. Langlaufclubrennen statt unter bewährter Organisation von Erhard Wyniger. Der Präsident, Christian Ruckstuhl, orientiert aus der Sicht des Wettkämpfers in humorvoller Weise über die erlebten Freuden und Leiden.

Bereicherung der Traktandenliste aus der Mitte der Versammlung: Präsident Ruckstuhl orientiert die Versammlung über die Möglichkeit, Traktanden zuhanden der Mitgliederversammlung an den Vorstand einzureichen.

II. Teil

Foto- und Filmgruppe der Sektion: Mit einem Lichtbildervortrag vermittelt uns die Foto- und Filmgruppe einen Einblick in ihre Tätigkeit. Die Kunst des Fotografierens besteht nicht nur in der sicheren Handhabung und Bedienung der Kamera, sondern ebenso in der Beobachtungsgabe. Dies wurde uns von der Gruppe auf sehr eindrückliche Weise gezeigt. Manchem der Anwesenden dürfte das Herz beim Betrachten der Bilder höher geschlagen haben! Der Präsident schliesst die Mitgliederversammlung um 21.30 Uhr.

Der Protokollführer: Peter Beyeler

Mitgliederbeiträge 1978

Liebe Clubkameraden,
Liebe JÖler,

Die Ihnen Ende Dezember 1977 zugestellte Beitragsrechnung für das laufende Jahr wurde per 31.1.1978 zur Zahlung fällig. Ich danke allen bestens, die den Gang zur Post bereits unter die Füsse nahmen und so zur Zahlungsfähigkeit der Clubkasse beitrugen. Diejenigen, die bis dahin zauderten, lade ich höflich ein, ihren Beitrag bis spätestens Ende Februar ebenfalls zu entrichten. Ich darf darauf hinweisen, dass säumige Mitglieder die in den Statuten aufgezeigten Konsequenzen zu tragen haben.

Für Ihre prompte Ueberweisung dankt Ihnen

der Kassier: Daniel Uhlmann